

El Indecopi distinguió y entregó registros de marcas a microempresarios del Vraem

✓ Como forma de reconocer su aporte al desarrollo económico del país y proteger sus productos y servicios.

En el marco del trabajo articulado que se realiza en el Vraem a favor de las Mype, la Oficina Regional del Indecopi en el Vraem reconoció a diferentes micro y pequeñas empresas locales que contribuyen con el desarrollo económico de esta zona del país. Asimismo, entregó tres registros de marcas a microempresarios que decidieron proteger sus productos y servicios.

Dicho reconocimiento fue producto de un trabajo coordinado con el Ministerio de la Producción (Produce), a través de su agencia zonal, el Centro de Innovación Productiva y Transferencia Tecnológica — CITE Agroindustrial Vraem, el Programa Nacional Tu Empresa y la Municipalidad Distrital de Pichari.

La Oficina Regional del Indecopi en el Vraem junto a las entidades aliadas organizaron dicha ceremonia como parte de las celebraciones por el Día Nacional de la Micro y Pequeña Empresa (Mype), con el que se busca valorar su aporte a la economía y su contribución en la generación de empleos y ocupaciones a favor de la población económicamente activa de nuestro país.

Entrega de registros de marcas

El jefe de la oficina regional, Christian Rodríguez, entregó los tres certificados de registro de marca a los siguientes microempresarios y Mype:

- Rolando Sayas Chaupis, marca "Rey del Vraem" la cual distingue agua de mesa, aguas gaseosas, agua mineral natural, agua sin gas, agua con gas, jugos de fruta, refrescos.
- Jorge Robert Huamani Azurza, marca "Spa Acicalados Barber Shop", que distingue servicios de tratamiento de higiene y belleza para personas, servicios de barberia, servicios de peluquería.
- Agroindustrias Jusnalia EIRL, marca "El Forastero", la cual distingue café, café molido, cacao, cacao en polvo, pasta de cacao, chocolate, harina, miel, helados.

Gracias al registro formal de una marca se obtienen derechos de uso exclusivo a nivel nacional a favor de las Mypes, lo cual brinda una mayor seguridad jurídica a la inversión que estas realizan. Las marcas, también, permiten que la clientela identifique el origen empresarial de un determinado producto o servicio, captan la atención de los consumidores y evitan la confusión de los clientes con otras marcas de la competencia.

La actividad contó con la participación del presidente de la Federación de Productores Cacaoteros del Vraem, Saturnino Huamán Castro; la representante de la futura Cámara de Comercio del Vraem, Tania Huamán Sallo y la presidenta de la Asociación de Piscicultores Renacer del Vraem, Jessica Roció Romero Mesa, entre otras personalidades.

Desde la Oficina Regional del Indecopi en el Vraem, ubicada en el distrito de Pichari, La Convención, Cusco, se han venido fortaleciendo las actividades de promoción y uso de las herramientas de la propiedad intelectual para beneficiar a las Mype de esta parte del país.